

Med-Estates

5 Pièces

100 m²

Réf. 85339890

3 000 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rénovation de luxe d'une magnifique maison de ville, à seulement 2 minutes à pied du port et de la place des Lices. Cette charmante maison de quatre étages a été rénovée en 2024 selon des normes modernes et meublée avec style. L'intérieur exclusif suit un concept de couleurs harmonieux et utilise des matériaux de haute qualité tels que le grès cérame, des accessoires fins, des meubles et des tissus. Le charme du bâtiment historique de style provençal a été soigneusement préservé. Le résultat est un mélange attrayant d'architecture historique et de normes de vie modernes, y compris la ...

Luxury renovation of a wonderful town house, just a 2-minute walk from the harbour and Place des Lices. The charming, four-storey house was renovated in 2024 to modern standards and stylishly furnished. The exclusive interior follows a harmonious colour concept and uses high-quality materials such as porcelain stoneware, fine fittings, furniture and fabrics. The charm of the historic Provençal-style building has been carefully preserved. The result is an appealing mix of historical architecture and modern living standards, including air conditioning and a security system. The well-known Place des ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

